

Cipta Kondisi Harkamtibmas, Petugas Gabungan di Lumajang Gelar Patroli Skala Besar

Achmad Sarjono - LUMAJANG.INFORMAN.ID

Aug 23, 2022 - 17:35



LUMAJANG - Patroli skala besar, melibatkan seratus lebih petugas gabungan diantaranya Polres Lumajang, Kodim 0821 Lumajang, Yonif 527/By Lumajang, BNNK Lumajang, Dishub dan Satpol PP Kab Lumajang digelar kemarin, Senin (22/8/2022).



Bermula dari lokasi pemberangkatan pasca pelaksanaan apel kesiapan di Mako Polres Lumajang, petugas bergerak ke dua arah terpisah menjadi dua kelompok.

Satu kelompok bergerak ke sektor Utara Lumajang, dipimpin langsung oleh Kapolres AKBP Dewa Putu Eka D, S.I.K M.H didampingi Dandim 0821 Lumajang Danyon 527/By Lumajang, Ka BNNK Lumajang. Sementara satu kelompok lagi, bergerak ke arah sektor selatan Lumajang, dipimpin Wakapolres Kompol Andi Febrianto Ali S.E.

Dikonfirmasi pasca kegiatan, Kapolres Lumajang berkata, kegiatan dilaksanakan dengan tujuan satu diantaranya menyapa masyarakat. Terlebih menyampaikan secara langsung berupa imbauan, agar tidak melakukan hal - hal yang negatif, baik itu penyalahgunaan narkoba maupun berbagai jenis perjudian.

Selain itu, membina sinergitas dan membuka akses selebar - lebarnya pada masyarakat, senada jika ada kelompok - kelompok kriminal agar disampaikan, supaya dalam penyikapan tidak terlambat.

"Diwaktu yang sama, kami juga menggerakkan polsek - polsek. Juga bertemu dengan beberapa tokoh masyarakat, termasuk ada dari legislatif DPRD Kabupaten Lumajang," kata Kapolres Lumajang.

"Kemudian, kami sampaikan juga kepada masyarakat, jika hendak melakukan aktivitas keramaian agar sebelumnya memberitahukan, supaya kami bisa menyiapkan konsep pengamanan," imbuhnya.

Dilain sisi, orang nomer satu di Kepolisian Resor Lumajang itu juga memberikan penekanan, jangan sampai pelaku kriminal merasa bebas bermain di wilayah hukum yang ia pimpin.

"Pelaku narkoba misalnya, jangan sampai merasa bebas. Entah itu transit entah apa disini, pokoknya kami tau dan mendapatkan informasi, akan kita kejar," tegasnya.

Sementara rute, jelas kala itu melewati jalur yang sudah dilakukan mapping atau pemetaan diwaktu sebelumnya, termasuk rute rawan kriminal. Dengan memperkuat sinergitas dan kebersamaan, Polres Lumajang berkomitmen untuk menciptakan wilayah yang aman.

"Tegas kami sampaikan bahwa negara itu hadir ditengah - tengah masyarakat. Dan saat kami berpatroli, secara tidak sengaja bertemu dengan pihak - pihak yang melakukan intervensi pada pihak lain di wilayah sektor utara Lumajang. Kami sampaikan secara persuasif pada pihak yang bersangkutan jika perbuatan itu tidak benar dan tidak boleh dilakukan," tukas Kapolres.

Ke depan, AKBP Dewa menyampaikan, kegiatan serupa akan kembali dilakukan dengan menyesuaikan situasi dan perkembangan yang ada. (*)